



Pièces	5 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	84390397
Prix	1 590 000 €

Montauroux

Maison à vendre (83440)

A quelques minutes du village de Montauroux, découvrez cette lumineuse villa récente d'environ 210 m² qui bénéficie d'une jolie vue panoramique sur la plaine. La villa est construite sur 2 niveaux et dispose au rez-de-chaussée : d'une entrée, d'un vaste et séjour avec cheminée et espace salle à manger donnant sur une terrasse couverte, d'une cuisine ouverte et équipée, d'un cellier. Sur ce niveau, vous trouverez également une suite parentale avec dressing et salle de bain. L'étage vous offre 3 chambres avec chacune leur propre salle d'eau. Un garage et une buanderie complètent ce bien. Le jardin ...

A few minutes from the village of Montauroux, discover this bright recent villa of approximately 210 m² which benefits from a lovely panoramic view of the valley. The villa is built on 2 levels and has on the ground floor: an entrance, a large living room with fireplace and dining area opening onto a covered terrace, a fitted kitchen with cellar. On this level, you will also find a master bedroom with dressing and bathroom. The first floor offers you 3 bedrooms each with their own bathroom. A garage and a laundry room complete this property. The garden of 5300 m² offers a beautiful sunny ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

